

Die Bundestagsfraktion der Freien Demokraten trauert um

Heinz Lanfermann

Mitglied des Deutschen Bundestages

von 1994-1996 und 2005-2013

* 27.05.1950 † 21.06.2024

Heinz Lanfermann war seit 1975 Mitglied der Freien Demokraten und von 1994-1996 sowie von 2005-2013 Mitglied des Deutschen Bundestages. Von 1996 bis 1998 war er beamteter Staatssekretär im Bundesministerium der Justiz.

Sein Wirken hat die Rechts- und Gesundheitspolitik der FDP-Bundestagsfraktion nachhaltig geprägt. Er hat sich in seinen Aufgaben und zahlreichen Funktionen immer für die liberalen Werte mit ganzem Herzen eingesetzt und große Verantwortung übernommen.

Wir verlieren mit Heinz Lanfermann einen über die Fraktions- und Parteigrenzen hinweg anerkannten Kollegen, einen leidenschaftlichen Parlamentarier und nicht zuletzt einen Freund.

Unsere Gedanken und unsere Anteilnahme gelten seiner Familie und allen, die ihm nahestanden. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Fraktion der Freien Demokraten im Deutschen Bundestag

Christian Dürr, MdB
Fraktionsvorsitzender

Johannes Vogel, MdB
1. Parlamentarischer Geschäftsführer

Christine Aschenberg-Dugnus, MdB
Parlamentarische Geschäftsführerin

Torsten Herbst, MdB
Parlamentarischer Geschäftsführer

Stephan Thomae, MdB
Parlamentarischer Geschäftsführer